



**Mi Universidad**

# Ensayo

*Nombre del Alumno: Jose Carlos Alberto Lopez Lopez*

*Nombre del tema: en contra del feminista*

*Parcial: 1°*

*Nombre de la Materia: Argumentación jurídica*

*Nombre del profesor: Mónica Elizabeth Culebro Gómez*

*Nombre de la Licenciatura: Derecho*

*Cuatrimestre: séptimo cuatrimestre*

## Introducción

En este ensayo encontraras una explicación sobre el feminismo, pero sin embargo nos damos cuenta como a cambiado el feminismo y lo que no concreta con lo que desea alcanzar sus marchas e incluso sus objetivos que tienen como movimiento político y como lo social, lo cual se ha desviado por lo que podemos deducir que luchan con violencia con mas violencia, la pregunta es ¿será la mejor solución para alcanzar sus igualdad de género? Lo cual te daremos de nuestro punto de vista la mejor manera de alcanzarlo y te darás cuenta que en la actualidad no es como lo desean o como lo conllevan sus dichas marchas.

Para empezar, definamos **¿qué es el feminismo?**

El feminismo es un movimiento político, social y filosófico radical que afirma a las mujeres como personas con derechos. Este movimiento se origina a la par con las luchas revolucionarias y libertarias, especialmente, con los ideales emancipatorios de la revolución francesa del siglo XVIII y XIX. Las mujeres inician la lucha por el reconocimiento al voto y a sus derechos laborales. En México, es en la década de 1960 que el movimiento feminista cobra su esplendor, especialmente entre las mujeres educadas de clase media. Las primeras feministas en México en su mayoría fueron educadoras, quienes pugnaron por el derecho al voto y a la educación.

**¿a qué se ha convertido el feminismo?**

para entender mas y resaltar las opiniones de ciertas personas, en esta ocasión tomamos mucho en cuenta a **Claudia Sheinbaum Pardo** es una política, científica, escritora y académica mexicana, con la intención que sea una mujer que de el punto de vista sobre el feminismo en la actualidad.

De las opiniones que genera la relación de Sheinbaum con el feminismo, la gobernante lanza un planteamiento interesante para reflexionar sobre el uso de la violencia en las diversas movilizaciones feministas ocurridas en distintas ciudades del país.

Hablar de infiltración es difícil cuando las protagonistas de las recientes movilizaciones feministas son mujeres jóvenes que han optado por tomar calles y espacios públicos, sin liderazgos unificados ni definidos y que han optado, a diferencia de los movimientos feministas anteriores, a recurrir a la violencia para hacerse escuchar y provocar un alto al sistema patriarcal.

parece querer utilizar la causa para otros fines, desde criminalizar al movimiento para lograr su descalificación popular, hasta provocar un golpeo hacia ciertos actores políticos. Sino también locales en las ciudades del país donde vemos actos de vandalismo y violencia perpetrados en nombre del feminismo. Debemos de rechazar el feminismo violento porque genera más violencia y no resuelve el problema de fondo.

### **¿La violencia es una estrategia eficaz para lograr los objetivos del movimiento feminista del siglo XXI en México?**

una investigación académica encontró que aquellos no violentos tuvieron dos veces más posibilidades de ser exitosos en alcanzar sus fines que las campañas violentas. Las autoridades de la capital informaron que “la mayor parte de la marcha se desarrolló violencia, pero por grupo de personas –supuestamente del género femenino— con la cara cubierta utilizaron artefactos explosivos, martillos, palos y otros objetos peligrosos”. Éste agresivo grupo embozado lesionó a 27 mujeres policías, cuatro de ellas fueron enviadas a un hospital; a una trabajadora de la secretaria del Gobierno de la Ciudad; y a nueve peatones, cuatro hombres y cinco mujeres.

Si se quiere comprender la violencia ejercida por los grupos feministas que protestaron este pasado viernes 16 de agosto hay que despegarnos de la visión superficial, inmediata, los actos “irracionales” de destrucción y alteración de los inmuebles y patrimonios de la CDMX; despegarnos de esa concepción de que la violencia llevada a cabo por las feministas fue violencia por la violencia misma.

**¿La violencia genera más violencia?** La violencia en contra de las mujeres se ha manifestado como una violencia activa, ofensiva, cruel y de odio, mientras que la violencia cometida por las feministas se expresa de igual manera dañando a terceros sin tener alguna culpa.

Según el informe de *Haziel Ángeles Juárez*  
*22 de agosto de 2019 redacta sobre el feminismo como se vivió en el año del 2019*

“La modificación violenta del entorno por parte del movimiento feminista mexicano causó espanto e incomodó hasta la locura a un sector de la población; ¿La principal consigna y reclamo? La supuesta forma errónea de llevar a cabo la protesta: ruptura de las paredes de cristal del Metrobús Insurgentes y la pintada con aerosol de ciertos lugares por las cuales transitó la marcha. No obstante, la transgresión que más perturbó a este sector social fue la colorida decoración de una columna de concreto conocida como el Ángel de la Independencia.

Para todo lo anterior, los medios, la jefa de gobierno y hasta el mismo presidente, utilizaron un concepto para denostar los actos ocurridos: vandalismo.”

## En conclusión

En mi conclusión sobre el tema del feminismo, estoy en contra de la forma de que lo desarrollan para alcanzar sus fines, en mi punto de vista no es la mejor manera, en la actualidad usan la violencia para que logren parar la violencia, desde esa parte deberían entender, ¿cómo pueden para la violencia con más violencia?, es algo irregular, absurdo, para que alcancen tener la igualdad o para que pare la violencia en las mujeres deberían ser sus marchas pacíficas de esa manera serian mas tomadas, en cuenta sus opiniones de cada feminista, hay muchas formas de cómo lograr sus fines y de mejor manera, sin afectar a terceros pero sin embargo para eso. El movimiento debería empezar a trabajar en el liderazgo que esta enfrente de todas las personas, en esa persona recae toda su responsabilidad del movimiento. Si queremos parar la violencia debemos empezar por nosotros mismo poner ejemplo. Para logran todos sus objetivos todo se puede sin violencia y de buscar una mejor estrategia. **CON VIOLENCIA NO PODEMOS CAMBIAR NADA.**